

Anfrage Nr.: 0031/2009/FZ
Anfrage von Stadtrat Holschuh
Anfragedatum: 20.05.2009

Betreff:

Symposium zur Innenstadtentwicklung
(Zusatzfrage zur Anfrage Nr. 0026/2009/FZ)

Im Gemeinderat am 20.05.2009 zu Protokoll genommene Nachfrage:

Ich hatte noch eine Anfrage zum Symposium Innenstadtentwicklung gestellt, das ist leider hier nicht drin. Herr Brand hat mir vorhin gesagt, dass es vergessen worden ist, da bitte ich noch die Frage zu beantworten, wann diese Ergebnisse und ob diese Ergebnisse in gemeinderätlichen Gremien behandelt werden.

Oberbürgermeister Dr. Würzner:

Bezüglich des Innenstadtforums muss ich ganz ehrlich sagen, da muss ich ein bisschen passen, das liefern wir nach. Es ist eine Frage zum Symposium zur Innenstadtentwicklung beantwortet, allerdings unter Stadtrat Dondorf. Die Frage ist beantwortet.

Stadtrat Holschuh:

Ich habe auch eine Anfrage gestellt, die fast gleich ist wie die von Herrn Stadtrat Dondorf. Zusätzlich aber noch nach dem Aspekt „in die gemeinderätlichen Gremien?“ gefragt.

Oberbürgermeister Dr. Würzner:

Sie erhalten eine Antwort.

Antwort:

Wie in der Stellungnahme zu diesem Thema schon dargelegt, bestanden Ziel und Ergebnisse der Expertengespräche des Symposiums nicht in konkreten Maßnahmen und Projekten, sondern in einer Annäherung an Themenfelder für die weitere Arbeit an den Leitzielen.

In diesem Sinne fließen die Ergebnisse auch in das Verwaltungshandeln ein.

Eine Befassung der gemeinderätlichen Gremien mit den Arbeiten des Innenstadtsymposiums ist insofern nicht vorgesehen.